

**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE  
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## COLLOQUE

La Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda était mardi à Brazzaville où elle a représenté le président Ali Bongo Ondimba à un colloque autour du thème : " De Gaulle et Brazzaville : une mémoire partagée entre la France, le Congo et l'Afrique".

Page 4

## TRAFIC

C'est la plus grosse saisie jamais réalisée dans cette zone des "Trois frontières", devenue la plaque tournante de divers trafics. 626 kg d'ivoire en provenance du Gabon viennent ainsi d'être interceptés à Ambam, à la frontière camerounaise.

Page 10

# GABON-ARABIE SAOUDITE : ALLER PLUS LOIN !

**LE** prince Faisal Bin Farhan Bin Abdullah, également ministre des Affaires étrangères du royaume d'Arabie saoudite, a effectué, hier, une visite officielle au Gabon. Un premier entretien avec le président Ali Bongo Ondimba a mis en évidence la volonté des deux parties de porter leur coopération, vieille de 46 ans et riche de plusieurs accords, à un niveau supérieur.

Pages 2 & 3

## POUR MOI QUOI...

C'est révoltant. Certaines entreprises étrangères se comportent au Gabon comme si on était encore un territoire d'Outre-mer.

Certes, aux premières années de notre indépendance beaucoup avaient du mal à comprendre que le Gabon est désormais un pays souverain disposant d'un drapeau, un hymne, d'une Loi fondamentale, bref, un État qui a ses propres lois qu'on se doit de respecter. Même en faisant semblant. Paris, c'est Paris et Libreville, c'est Libreville. Par conséquent, chacun est "maître" chez soi...

Mais, là-bas à Port-Gentil on n'en a cure. Et les mentalités du côté du patronat indiquent que ce n'est pas demain qu'elles vont évoluer. Tenez, cette entreprise spécialisée dans les travaux sur cordes, CIDES Sarl dirigée par un Métropolitain pur sang et ayant le monopole des marchés grâce au coup de pouce de ses compatriotes - le contraire aurait surpris -, affiche un comportement d'esclavagiste. Et ce, vis-à-vis des Gabonais qu'il lui aurait été impossible d'afficher en Guyane ou à la Réunion. Laissons de côté l'importation des Koffi, Kokou, Kodjo sous-payés par rapport aux Gabonais à qui il impose des contrats du régime français. Obligant ainsi, en cas de conflit entre contractants, la partie lésée à ester en justice en... France. On est où là ? Curieusement, tout ça au vu et au su de la direction provinciale du Travail qui semble s'en accommoder...

Port-Gentil aurait-elle un statut de commune française dans la République gabonaise comme l'était Saint-Louis au Sénégal à l'époque coloniale ?

...MAKAYA



Agir contre  
Le Cancer

Le dépistage,



le geste barrière  
contre le cancer



MINISTÈRE DE LA SANTÉ